

Comienza el día 24 en Washington jornada contra bloqueo norteamericano contra Cuba



La Habana, 19 sep (RHC) La Cuarta Jornada contra el Bloqueo de Estados Unidos a Cuba, convocada por el Comité Internacional Paz, Justicia y Dignidad a los Pueblos, el Instituto de Estudios Políticos (IPS) con sede en suelo estadounidense, y la Red Nacional de Solidaridad con Cuba (NNOC), tendrá lugar del 24 al 28 de este mes en Washington.

El objetivo principal de estas actividades es informar acerca de la política injerencista y unilateral de EE.UU contra Cuba, con el objetivo de que personas de buena voluntad se sumen a la lucha para ponerle fin, hizo saber en un mensaje de correo electrónico Alicia Jrapko, codirectora de la NNOC, informa el diario Granma.

«Necesitamos llegar a muchos sectores, sobre todo de jóvenes que desconocen por completo sobre esta política injusta. Nuestro enfoque en esta ocasión será el tema de la educación y explicaremos cómo en Cuba ese sector es prioridad para el estado», afirmó la también coordinadora en EEUU del Comité Internacional Paz, Justicia y Dignidad a los Pueblos.

Ahí se pondrá como ejemplo que uno de los primeros objetivos de la Revolución al triunfar en 1959 fue erradicar el analfabetismo, con lo cual pudo favorecer a otros países para eliminar ese flagelo como es el caso del programa pedagógico, «Yo Si Puedo», que ha ayudado a más de ocho millones de personas en todo el mundo a aprender a leer y escribir.

En comparación, el Departamento norteamericano de Educación y el Instituto Nacional de Alfabetización informaron recientemente que 32 millones de adultos en ese país (un 14% de la población) no pueden leer; un 21% leen por debajo del nivel de 5º grado; el 19% de los graduados de la escuela secundaria no tienen habilidades en la lectura y el 50% de los adultos estadounidenses no pueden leer un libro escrito para el nivel de octavo grado.

Por tales razones exhibirán dos documentales: «Lucha Sí! La lucha por la educación pública en Puerto Rico» y «Maestra» para luego promover un intercambio con la audiencia. También harán visitas a oficinas de congresistas y senadores, conversatorios con estudiantes y profesores universitarios, encuentros con instituciones educativas y otras acciones.

«Los audiovisuales se mostrarán en la sala de un cine de Washington DC y al concluir haremos un panel con las cineastas Catherine Murphy, realizadora de Maestra y con las tres codirectoras de Lucha Sí... (Jenifer Wager, Poonam Srivastava y Jinnette Morales).

«También hemos invitado a una de las protagonistas de la campaña de alfabetización en Cuba que tenía solo 15 años cuando partió a alfabetizar y que además aparece en el documental Maestra. Igualmente, participarán dos médicos estadounidenses graduados de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM), Elizabeth Arnold y Eduardo Alvarado», explicó la destacada activista política.

Harán referencia a que en Cuba se ofrece al ciento por ciento de los ciudadanos educación pública y gratuita en todos los niveles, incluida la universidad. Además, en La Habana está enclavada la ELAM que ha graduado a más de 28 mil jóvenes de todo el mundo, incluidos 170 estadounidenses que laboran en sus propias comunidades de origen, más otros 73 que aún están estudiando.

Tienen concebido para el 27 del presente mes promover un encuentro con estudiantes, profesores y trabajadores de la Universidad Howard, de Washington DC que contará con la presencia de Netfa Freeman, del Instituto de Estudios Políticos, y anfitrión de Voces con Visión, un programa de radio de la emisora DC WPFW que sale por la frecuencia 89.3 de la FM.

Ya elaboraron una lista de los congresistas y senadores a visitar para conversar con ellos o con sus asistentes. A todos les dejarán información sobre el tema del bloqueo, pero harán hincapié en los gobernantes que pertenecen a las comisiones de educación dentro del Congreso y Senado.

«Prestamos importancia en dar a conocer que Cuba, un país pequeño, totalmente bloqueado por EE.UU. Muchas personas de aquí se asombran cuando les hablamos del sistema educacional y de salud pública cubanos. No conciben que sea gratuitos, porque en esta sociedad la prioridad no es el ser humano, sino las ganancias capitalistas», destacó Alicia Jrapko.

Su mensaje concluyó así: «Nosotros vemos la campaña contra el bloqueo como una prioridad dentro de EEUU, el país que bloquea a la isla. Y somos parte del movimiento de solidaridad con Cuba, donde diferentes grupos realizan diversas actividades. Las Jornadas son nuestro pequeño granito de arena a esta gran batalla por la justicia social».

La jornada «Tenemos memoria: solidaridad contra del bloqueo y el terrorismo», sesiona en Cuba desde el 4 de septiembre hasta el 6 de octubre para condenar las décadas de hostilidad contra la mayor isla de Las Antillas por parte de Estados Unidos, y recordar a las víctimas causadas por ese flagelo.

Con un homenaje al joven italiano Fabio Di Celmo, víctima en 1997 de una acción terrorista en el hotel Copacabana, de La Habana, dio inicio a las actividades que también incluyen recordar al joven diplomático cubano Félix García, funcionario de la misión diplomática ante la ONU, asesinado el 11 de septiembre de 1983 por esbirros del grupo armado Omega 7, radicado en La Florida.

Igualmente se conmemorarán los 45 años de la caída en combate del presidente chileno Salvador Allende (11/9/1973); los 20 años de la injusta cárcel de Los Cinco héroes cubanos (12/9/1998); el asesinato del trovador y poeta Víctor Jara (16/9/1973) y del ex canciller Orlando Letelier (21/9/1976), ambos de Chile.

Para cerrar la jornada se hará un homenaje a las 73 víctimas de la explosión del avión de Cubana, que el 6 de octubre de 1976 estalló en pleno vuelo por las bombas colocadas por los terroristas Hernán Ricardo y Freddy Lugo, y ordenadas por Luis Posada Carriles y Orlando Bosch Ávila, connotados contrarrevolucionarios que prestaron servicios a la Agencia Central de Inteligencia (CIA) y fallecieron sin haber pagado sus crímenes.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/171897-comienza-el-dia-24-en-washington-jornada-contra-bloqueo-norteamericano-contra-cuba>



Radio Habana Cuba